



Representantes de Atadi Innova, en la Jornada Nacional del Día de las Empresas de Inserción celebrada en Murcia

Atadi Innova participa en la Jornada Nacional del Día de las Empresas de Inserción en Murcia

Analizan su papel en el tejido social y económico

Redacción
Teruel

Murcia acogió la semana pasada la celebración de la Jornada Nacional del Día de las Empresas de Inserción, un evento que reunió a destacados representantes del ámbito social, empresarial y gubernamental con el objetivo de poner en valor el trabajo de las empresas de inserción en España. En esta cita, participaron activamente representantes de Atadi Innova para conocer las oportunidades del mercado.

El evento estuvo impulsado por Crysalia Asociación de empresas de inserción de la Región de Murcia, homologada en Aragón por AREI, a la que pertenece Atadi Innova y la Federación de Asociaciones de Empresas de Inserción (Faedei). La jornada se convirtió en un punto de encuen-

tro fundamental para analizar el impacto de las empresas de inserción en el tejido social y económico del país. Son aquellas que, a través de su actividad económica, ofrecen puestos de trabajo a personas en situación de vulnerabilidad, con el objetivo de facilitar su integración en la sociedad y el mercado laboral.

Uno de los temas a tratar en la jornada fue la contratación pública responsable como palanca para el crecimiento del modelo de empresas de inserción. Un tema que fue tratado y expuesto por el doctor en Economía y profesor permanente laboral, Javier Mendoza.

Varias entidades del sector compartieron sus trayectorias y enfoques innovadores para promover la igualdad de oportunidades en el acceso al empleo. Cada una de ellas detalló sus progra-

mas de formación, acompañamiento laboral y adaptación de puestos de trabajo a las necesidades específicas de los trabajadores.

La jornada también incluyó mesas redondas sobre financiación de proyectos de inserción, la innovación social y las buenas prácticas en el sector.

Para Atadi Innova, la participación en este evento fue una oportunidad para fortalecer sus redes de colaboración, visibilizar sus proyectos y compartir su compromiso con la integración laboral. La jornada concluyó con un firme compromiso de los asistentes para seguir avanzando en la creación de un mercado laboral inclusivo y garantizar que nadie quede atrás, independientemente de sus condiciones personales o sociales, según informa la entidad turolense.

El apoyo mutuo identifica el próximo Día Mundial de la Salud Mental

El diseñador presenta un grupo diverso de personas con las manos unidas

Redacción
Teruel

El movimiento asociativo de Salud Mental España ya tiene la identidad visual con la que conmemorará el próximo Día Mundial de la Salud Mental 2025, cuyo lema es *Compartimos vulnerabilidad, defendamos nuestra salud mental*.

Este año, la Confederación quiere visibilizar los efectos psicológicos que provocan las emergencias en la salud mental individual y colectiva. Catástrofes como la dana, el terremoto de Lorca o el volcán de la Palma, no solo dejan destrucción física y pérdidas materiales, sino también un profundo impacto emocional y psicológico. Es por tanto fundamental que lo invisible a los ojos no pase desapercibido, aseguran.

La imagen, creada por el diseñador Antonio Lorente, está cargada de simbolismo visual, emocional y social. En ella, se representa a un grupo diverso de personas -la niñez, la juventud, la adultez y las personas mayores- juntando sus manos como símbolo de apoyo mutuo.

Las personas representadas reflejan que todas y todos podemos ser vulnerables ante emergencias o catástrofes, y que estas situaciones pueden afectar la salud mental de cualquiera. Como se muestra, las emergencias no distinguen edad, lugar de origen u orientación sexual: nos interpelan a todas las personas.

Además, la imagen representa cómo los animales también se ven profundamente afectados por las catástrofes naturales y situaciones de emergencia.

En la parte baja de la imagen, las ruinas -representadas con colores apagados y grisáceos- muestran una ciudad arrasada, bien por desastres naturales o por situaciones de conflicto bélico, representando el impacto de la catástrofe y del colapso emocional. Después de la destrucción, la vida y la espe-



Cartel del diseñador Antonio Lorente

ranza resurgen entre vegetación de colores vivos. Abriendose camino hacia la reconstrucción y la recuperación, las flores anuncian el renacer, la capacidad de aprendizaje, y el resurgimiento tanto material como emocional.

Entre esas flores, destaca especialmente la presencia del iris morado, una flor tradicionalmente asociada con la esperanza y la resiliencia.

El cruce de miradas entre el niño y la mujer mayor destaca la importancia de los vínculos intergeneracionales y el acompañamiento mutuo. Este gesto, aparentemente sencillo, nos recuerda que todas las personas, sin importar la edad, podemos ser vulnerables ante situaciones de emergencia.

Desde la Confederación Salud Mental España se hace un llamamiento a la necesidad de promover medidas urgentes y efectivas que garanticen el apoyo necesario ante las emergencias y catástrofes que afectan a personas y comunidades en todo el mundo. "Con compromiso institucional y responsabilidad social, estas situaciones límite pueden convertirse en oportunidades para fortalecer el tejido colectivo. Proteger y defender nuestra salud mental exige avanzar hacia sociedades más cuidadoras, inclusivas, justas y humanas", concluyen desde la entidad.



Programa Joven de 14-30 años. Entérate de todo en: > www.ruralteruel.com



EN LA APP DE RURALVIA